

IRUN / De paseo por la futura biblioteca

En torno a 150 ciudadanos tuvieron ayer la oportunidad de dar un paseo por el subsuelo de la plaza San Juan. Las visitas guiadas por la zona en obras, organizadas desde Irunvi, despertaron el interés de un buen número de iruneses. De hecho, fue necesario organizar un turno de visitas más para que todos los interesados pudieran acceder al espacio que, previsiblemente en 2012, se pondrá en marcha como nueva biblioteca de la ciudad.

En grupos de alrededor de 15 personas, los ciudadanos pudieron acceder a la que será la planta -1. "La -2 y -3 estarán destinadas a aparcamientos", explicaron las guías de la visita. En este sentido, y a través de varias animaciones, se mostró a los visitantes los distintos accesos de los que dispondrá el parking, así como el modo en el que se realizarán los desplazamientos en coche por la zona.

La gente mostró especial interés, no obstante, en conocer el aspecto que tendrá la urbanización exterior de San Juan una vez finalice la fase actual de las obras. "La mayoría somos vecinos, y queremos saber cómo vamos a poder movernos por la zona", comentaba uno de los visitantes. Los planos que se exhibían en varios paneles permitían hacerse una idea del aspecto que tendrá el espacio: "casi todo será peatonal", explicaron las guías. Uno de los ciudadanos, no obstante, manifestó su impresión de que "las zonas verdes brillan por su ausencia".

Durante la visita, también se proyectó una animación que mostraba las instalaciones de lo que será la futura biblioteca de Irun: tras finalizar los trabajos de esta primera fase, en otoño de 2011, se prevé que la misma "se equipará y acondicionará para el año 2012".

Distintas impresiones

Fotografías que mostraban el desarrollo de las obras hasta ahora y una explicación sobre el proceso y las técnicas realizadas fueron otros de los elementos de la visita guiada. A su término, había opiniones e impresiones para todos los gustos. Una ciudadana, vecina de la plaza Jenaro Etxeandia, aseguraba que la visita le había permitido "conocer un poco mejor cómo van las obras, pero lo cierto es que pensábamos que iba a haber más información. Hasta que terminen los proyectos del hotel y el auditorio pueden pasar muchos años, teniendo en cuenta la crisis en la que estamos, y nadie nos asegura cómo va a quedar la superficie hasta entonces".

Esta era una cuestión que preocupaba a varios de los visitantes: la realización de estas edificaciones se llevará a cabo durante la segunda fase de las obras, y los vecinos quieren saber cuál será el aspecto de la zona mientras tanto. "Lo que no queremos es que esté de una forma provisional durante un montón de años", aseguraba esta vecina, que también opinaba que "parece que va a haber poco verde".

Pedro Maiz, vecino de la calle Señor de Aranzate, aseguraba haberse llevado "una buena impresión" de la visita. "No conocía muchos detalles y tenía interés. Me he puesto al día y ahora estoy perfectamente informado sobre los aparcamientos, los plazos...", aseguraba. Este ciudadano subrayaba que conocer esta información "es muy importante, sobre todo para los que vivimos por aquí cerca". Maiz señalaba que "Me gusta cómo va a quedar la zona", si bien indicaba que "me ha sorprendido un poco, porque tenía otra idea de cuál iba a ser el resultado. Pero estoy convencido de que todo va a quedar muy bien".